



Esta semana, envío de ayuda humanitaria a Cuba:
Presidenta Sheinbaum



PAG. 4

México enviará ayuda humanitaria a Cuba; embarques petroleros se abordarán diplomáticamente

Alimentos y "otros productos" serán enviados a la isla esta semana; Sheinbaum negó pactar con Trump el cese de los envíos de petróleo

Alí Cisneros Rabadán
 nacional@cronica.com.mx

Durante la presentación de diversos proyectos de inversión para ampliar la capacidad de movimiento de mercancías y contenedores en el puerto de Guaymas, Sonora, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aclaró que en la llamada más reciente que mantuvo con su homólogo en Estados Unidos (la número 12), Donald Trump, no se habló del caso cubano ni sobre los envíos de petróleo mexicano a la isla caribeña, asimismo, adelantó que la Secretaría de Marina ya prepara una nueva entrega de "ayuda humanitaria" a Cuba, planeada para esta semana: "Es una ayuda que va hacer la Secretaría de Marina, de alimentación y otros productos fundamentales".

El anuncio de la mandataria acontece a días de que el presidente estadounidense advirtie-



"Es por razones humanitarias. Estamos haciendo ya todos los trabajos para poder enviar, mientras tanto, ayuda humanitaria que requiere el pueblo cubano de otros enseres, otros insumos fundamentales": CSP.

ra de la aplicación de aranceles a aquellos países que vendan petróleo a la isla, a lo que Sheinbaum reaccionó con el argumento de que la carencia de hidrocarburo catalizaría una crisis humanitaria. En este contexto, el envío de ense-

res humanitarios al enclave insular, por parte de la Marina, se desdobra como un aliciente en tanto "resolvemos de manera diplomática todo lo que tenga que ver con el envío de petróleo", según lo detalló CSP.

"Esto no es un asunto de go-

biernos, sino de apoyo para evitar una crisis humanitaria en Cuba y mientras tanto vamos a enviar alimentos y otras ayudas importantes para la isla", recalcó la jefa del Ejecutivo federal.

Sobre el tema, también resaltó que los únicos que han

charlado sobre la cuestión cubana han sido el canciller Juan Ramón De la Fuente y el secretario de Estado trumpista, Marco Rubio, esto en una llamada telefónica "reciente"; aclaración que desmentiría la versión de Donald Trump, esgrimida este fin de semana, en la que el republicano aseguró haber hablado y pedido de forma directa a la presidenta mexicana el cese de envíos petroleros a Cuba; el mandatario incluso aseveró que Claudia Sheinbaum accedió a su solicitud. "La presidenta de México, la presidenta Sheinbaum, fue muy buena. Le dije: 'Mira, no queremos que envíen petróleo allá'. Y ella no está enviando nada", sostuvo Trump durante un vuelo a bordo del Air Force One con dirección a Palm Beach, Florida •



Donald Trump sostuvo que la presidenta Sheinbaum accedió a dejar de suministrar crudo a la isla, no obstante, la mandataria negó haber tocado el tema